

Das Tagebuch von mArtin...

29. Mai 2024 18:00 Uhr

Der KONSUMENT bessert sich. Oder eher: Die Redaktion des KONSUMENT bessert sich.

Die letzten Jahre über war es fast immer so, dass ich ziemlich ins Straucheln gekommen bin, um die Hörversion halbwegs zeitgerecht produzieren zu können. Die Veröffentlichung war immer so um den 27. oder 28. des Monats, ich benötige für die Aufnahme drei bis vier Tage, die Hörbuchproduktion dauert auch noch mindestens einen Tag. Und wenn das Ende des Monats noch schlecht fällt (am besten funktioniert die Aufnahme an einem Wochenende oder Feiertag), dann kann es durchaus bis Mitte des Monats dauern, bis alles komplett erledigt ist. Und dann habe ich ein schlechtes Gewissen.

Aber, wie gesagt, seit etwa vier Ausgaben hat sich die Situation gebessert. Die digitale Version ist nun bereits um den 22. oder 23. des Monats verfügbar - und so kommt es, dass ich bereits mit der Aufnahme fertig bin. Irgendwie ein gutes Gefühl...

(C) mArtin 2024